



### Peserta Aktif KB Tercatat Lebih 50 Persen

**YOGYAKARTA** - Kesadaran untuk mengikuti program pemerintah yakni Keluarga Berencana (KB) oleh warga Kota Jogja ternyata cukup tinggi. Bahkan tercatat lebih dari 50 persen warga Kota Pelajar yang menjadi peserta program KB aktif.

"Sampai Agustus tahun ini saja, jumlah peserta baru KB tercapai 25,15 persen dan yang peserta aktif KB 77,41 persen," ungkap Wakil Wali Kota Yogyakarta Heroe Purwadi saat menghadiri Monitoring dan Evaluasi Bhakti Sosial TNI Manunggal KB Kesehatan Yogyakarta 2017 di Asri Medical Center (AMC), Rabu (11/10) tersebut.

Menurut Wawali, angka tercatat tersebut juga mengembirakan. Hal ini menunjukkan bahwa sebagian besar warga Kota Jogja mendukung pemerintah dalam program pengendalian penduduk.

Terlebih adanya dukungan dari berbagai pihak seperti dilakukan TNI melalui Bakti Sosial TNI Manunggal KB Kesehatan.

"Kegiatan baksos TNI seperti ini sejalan dengan agenda prioritas Pembangunan Nasional (Nawacita). Diantaranya membangun Indonesia dari pingiran dengan memperkuat daerah-daerah dan desa dalam kerangka negara kesatuan seperti cita ketiga juga kelima yaitu meningkatkan kualitas hidup manusia Indonesia, serta terakhir cita kedelapan melakukan revolusi karakter bangsa," jelasnya.

**Pengendalian Penduduk**  
 Dandim 0734/Yogyakarta, Letkol Inf Rudi Firmansyah menambahkan tujuan utama monitoring kali ini untuk mencatat dan mengetahui sejauh mana pelaksanaan program pemerintah dalam hal pengendalian laju pertumbuhan penduduk ini. Apakah bisa berhasil atau tidak.

"Program dari Badan Koordinasi Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) dalam hal ini oleh pemerintah merupakan program harus dijalankan dan kami mendukung hal itu," sambung Rudi.

Menurut Dandim termuda di Jateng ini, program KB yang didukung-dukungkan pemerintah harus bisa terkontrol terutama dalam hal pengendalian laju penduduk.

"Mudah-mudahan warga bertempat tinggal di wilayah DIY khususnya wilayah Kota Jogja dapat terus menyukseskan program yang dicanangkan pemerintah ini," tandas Rudi.(K15-45)



GMI/Indrag Permana

**SAMBUTAN** : Wakil Wali Kota Yogyakarta Heroe Purwadi (kanan) memberikan sambutan pada Monitoring dan Evaluasi Bhakti Sosial TNI Manunggal KB Kesehatan Yogyakarta 2017 di Asri Medical Center (AMC), Rabu (11/10), (45)

Instansi
1. ....
2. ....
3. ....
4. ....
5. ....

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005